

Besuch im Dortmunder BVB-Stadion

Fußball ganz nah

Fußball aus ungewöhnlicher Perspektive erlebte eine Gruppe der Flüchtlingshilfe Sprockhövel bei einem Besuch im Dortmunder Stadion des BVB.

Zur Originalmusik, die auch bei den Spielen der Borussen erklingt, zogen die Fußballbegeisterten durch den Tunnel zur Spielerbank und durften dort Platz nehmen. Auch das Stadiongefängnis, der Pressebereich, die Umkleiden, die Mixed Zone und die Sponsorenlogen standen auf dem Besichtigungsprogramm. Zum Abschluss gab die Gruppe ihr Bestes bei einer La-Ola-Welle auf der legendären Südtribüne.